

# 本茂

## 授業公開日

9月24日 水曜日。今日は保護者の皆さんに授業を参観していただく日です。1時間目から4時間目の授業が公開されます（1年生は1時間目に「歯みがき教室、6年生は2時間目に「修学旅行説明会」、1～3年生は2時間目に、4～6年生は3時間目に「スマホ・ケータイ安全教室」を実施）

ある先生が子どもたちに「お家の方が見に来ると緊張する？」と聞いたら、多くの子たちは「ううん。全然緊張しない。」と答えたそうです。でも、やっぱり子どもたちはいつもと違う感じです。授業を覗くと。廊下や教室の後ろのお家の方を見つけてにこっとする姿もありました。

ところで、いつも感心があるので聞いてください。それは本校の保護者のみなさんの参観の態度が素晴らしいことです。子どもたちが集中して授業に取り組めるよう気を遣っていただいていることがよくわかります。皆さんの優しさがとても嬉しいです。ありがとうございます。尚、授業を参観されてお気づきの点があれば、是非お伝えください。教職員は日頃から学校全体で授業改善に取り組んでいますが、保護者の皆様の貴重なご意見もお教えいただければ幸いです。よろしくお願ひします。

## 全校ペア鬼ごっこ

10月9日 曜の放課の時間。2人1組になった子どもたちが運動場を駆け回ります。全校児童が手をつないで鬼ごっこ。6年生には1年生というように上級生と下級生のペアです。上級生は下級生を気遣って、転ばぬようにスピードを調整してくれます。運動場中に子どもたちの歓声が沸き上がります。

一東小の子どもたちには一人ずつ他学年にパートナーがいます。そのパートナーとペアを組んで色々な活動に取り組みます。例えば、毎月の児童集会では誕生日を迎えた子どもはパートナーからお誕生日カードを直接手渡してもらいます。上級生は下級生を優しく支え、下級生はそんな上級生を手本にして育っています。今回は児童会が中心となって企画してくれました。鬼もペア、逃げる方もペアです。全校児童が学年の壁を越えて仲良く交流する姿も一東小の自慢の一つです。

## 後期のスタート

10月16日 木曜日の朝。月に一度の全校集会。今日は後期の児童会役員や委員長など学校のリーダーたちが認証状を受け取り、リーダーとして正式にスタートする日です。体育館のステージに上がった新リーダーたちは皆堂々としていて、きびきびとした所作も大したものです。児童会の代表として児童会長の挨拶も本当にしっかりしていて、とても頼もしく感じられました。

後期のリーダーの皆さん、これからよろしくお願ひしますね。一宮東部小学校をさらに良い学校にしていきましょう。そして、前期のリーダーの皆さん、今までお疲れさまでした。運動会等の行事をはじめ、色々な場で大活躍をしてくれました。今までの経験を生かして後期のリーダーたちを助けてあげてくださいね。これからもよろしくお願ひします。

## 「ポストさんから」

一東小の南校舎前には70年くらい前につくられた昔の郵便ポストが置かれています。もちろん、現在使用されているわけではありませんが、一東小の子たちをずっと見守ってくれています。そんな郵便ポストが見た（と思われる）一東小の子どもたちの何気ない様子をお伝えしたいと思います。

少しずつ暑さが収まってきたせいか、登校した子どもらの「おはようございます」の声も大きくなってきました。夏の間は登校中に暑さでまいってしまっていたのでしょうか。熱中症など色々と心配しましたが、こんなふうに子どもたちの元気な声を聞くと嬉しくなります。

運動場にも子どもたちの明るい声が戻ってきました。やっぱり元気に遊ぶ子どもたちの姿は微笑ましくて、自然と私も笑顔になります。休み時間にせつせつと朝顔の鉢に水をやる姿もとてもかわいらしいです。



ある先生が以前、話していたことを思い出しました。「私はこの中央通路から見る青空が大好きなんです。」確かに南校舎中央通路から運動場を通して見える景色は素晴らしい、特に晴れた秋の日の雲一つない空は絶景です。一東小は小さな学校ですが、そこから見える空はどこまでも広くて、すごく大きいんです。そんな真っ青な空を見ているといつも思うんです。「この空のように一東小の子どもたちには広くて、大きな未来が待っているんだなあ、みんな頑張ってほしいなあ。」

## 【校長より】

○10月に入り、1年の半分が終わりました。早いもので1年生はすっかり学校にも慣れて、6年生は卒業や中学校入学のことを考え始めるようになってきました。今月末には6年生は京都奈良に修学旅行に出かけます。きっと楽しい1泊2日の旅になるはずです。保護者の皆様にはお子さんの送迎等ご迷惑を掛けますが、何卒ご協力をお願いいたします。

○今年度も12月16日～18日の3日間で個別懇談会を開き、同時に資源回収を行う予定です。保護者の皆様方や地域の皆様にご協力いただいて、アルミ缶、雑誌、新聞紙を集めて、その収益を子どもたちが安心安全を確保するために還元させていただきたいと思います。大変、お手数ですが、期間中に学校までお持ちいただけますとありがとうございます。なお、校内の集荷場所は中央通路になります。何卒、ご協力ください。